
 

 

 
 
 
 
 
 

 
 

VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI DEL 9 GIUGNO 2021 
 
 
 

A seguito della regolare convocazione dei soci avvenuta tramite lettera (che si allega al presente verbale 
da considerarsi parte integrante del medesimo) recapitata individualmente a mezzo: cartaceo oppure 
WhatsApp e ancora tramite e-mail, nonché con affissione presso la sede del Circolo, si è aperta l’annuale 
assemblea dei Soci, alle ore 20,30, in seconda convocazione, per esaminare il seguente 
 

o.d.g. 
 

• Saluto e breve introduzione all’Assemblea da parte del rappresentante della Presidenza 
Provinciale, del Presidente del circolo e del Parroco di Villa San Martino in qualità di 
Assistente Spirituale; 

• Nomina del Presidente e del Segretario verbalizzatore dell’Assemblea; 
• Relazione del Presidente del Circolo sulle attività svolte nell’esercizio sociale dell’anno 

2020; 
• Presentazione del bilancio/rendiconto dell’anno 2020 e successiva votazione per la sua 

approvazione o meno da parte dell’assemblea; 
• Andamento del tesseramento 2021; 
• Varie ed eventuali. 

 
 

PREMESSO 
 

 
Come risultante dall’allegato elenco soci da far parte integrante del presente verbale, sono presenti 
Assirelli Ivano, Bertozzi Walter, Brunetti Gualtiero, Cenni Claudio, Cenni Graziano, Gherghel don Claudiu, 
Guerra Alberto, Guerra Domenica, Guerra Sergio, Mazzolani Bruno, Melandri Simone, Taroni Pio, 
Tolomelli Claudio. 
 
In assenza di un membro del Consiglio Provinciale, e del Parroco pro-tempore giunto in ritardo per una 
precedente riunione organizzativa nella Sua Parrocchia di Sant’Agata S.S., prende la parola il Presidente 
del Circolo Melandri Simone che dopo un breve saluto e ringraziamento ai presenti, al termine dell’anno 
appena trascorso che ha limitato ogni e qualsiasi attività, nell’auspicio che la pandemia venga debellata 
quanto prima per consentire all’umanità e a noi nel nostro piccolo, di riprendere in sicurezza e libertà i 
programmi che solitamente vengono posti in essere, passa la parola al consigliere tesoriere Bruno 
Mazzolani affinché esponga il bilancio che viene consegnato ai presenti e allegato al presente verbale 
che sarà parte integrante del medesimo. 
 
Mazzolani spiega ampiamente ai presenti quanto riportato nel bilancio, evidenziando come nonostante 
che l’anno appena concluso abbia impedito lo svolgimento delle solite attività che erano fonte di introiti, 
e le passività che si sono comunque dovute sostenere, ai fini economici l’andamento del nostro Circolo è 
rimasto positivo. 
 



 

 

Il Presidente chiede l’approvazione che viene espressa positivamente, all’unanimità, per alzata di mano. 
 
Il Presidente Melandri riprende la parola apprezzando quanto sopra, ricordando ai presenti, fra l’altro, 
che al termine dello scorso anno, il Circolo ha dovuto affrontare il cambio gestione del proprio servizio 
bar aperto al pubblico, in quanto Vilardo Gessica che lo ha gestito per quattro anni, trasmettendo la sua 
simpatia e solarità, si è vista costretta a lasciare un impegno divenuto per lei molto gravoso sia dal punto 
di vista della sua salute e quindi, in conseguenza di ciò,  fisico per l’affaticamento, mentale dal punto di 
vista organizzativo ed anche economico per la necessità di farsi sostituire da personale stipendiato per le 
sue assenze durante le cure ed i ricoveri. 
Infatti nel mese di dicembre 2020, in tutta fretta, è stato pubblicato il bando necessario a diffondere la 
richiesta di affido del bar ad una nuova gestione, ed a seguito di ciò sono pervenute cinque coraggiose 
candidature (che non erano certamente scontate, dato il periodo di pandemia, con l’imposizione di 
chiusure precauzionali per il controllo sanitario senza avere tempi certi per il ritorno alla normalità); 
successivamente sono state esaminate e valutate solo dopo aver incontrato personalmente tutti i 
candidati ed infine ne è stata effettuata la scelta. La gestione del bar è stata quindi affidata a Rau 
Martina di anni 24, che, anche seppur giovanissima vantava già un copioso curriculum nella mansione, 
ritenuto adeguato oltre alla favorevole valutazione delle sue proposte di conduzione più vicine di altre 
alle aspettative della Presidenza. La stessa, al termine dello svolgimento delle innumerevoli pratiche 
burocratiche necessarie, ha aperto la sua attività il 17 gennaio 2021 dandole il nome “Armony Caffè di 
Rau Martina”. 
 
Ha poi preso in esame l’andamento del tesseramento 2021. 
Ad oggi, dello scorso anno non hanno rinnovato la tessera cinque nominativi, mentre si sono associate 
due nuove persone per cui i tesserati del Circolo ACLI San Martino aps sono attualmente 49. 
 
Considerato che il Socio/consigliere Magrini Filippo, non ha rinnovato la propria adesione al sodalizio, 
nonostante, come gli altri soci inadempienti, sia stato sollecitato anche tramite lettera (che si allega), 
oltre a non avere manifestato alcun interesse e partecipazione alle attività inerenti il Consiglio di 
Presidenza a partire dallo scorso anno senza giusto motivo, il Presidente Melandri informa i componenti 
del Consiglio che ne viene dichiarata la decadenza. 
 
Alle ore 21:15, non essendovi altri argomenti da prendere in esame e/o proposte da parte dei presenti, 
viene dichiarata la chiusura dell’incontro.  
 
 
 
 
    Il Presidente                                                                                              La segretaria 
Melandri Simone                                                                                    Domenica Guerra 


